

INFO-PARENTS

Janvier 2024



Mot de la direction

Bonjour chers parents,

En ce début 2024, permettez-moi de vous offrir, en mon nom et au nom de l'équipe-école, nos vœux de joie, de bonheur et de santé.

De notre côté, l'année qui vient est chargée de défis et d'activités qui permettront à vos enfants d'exprimer leurs talents et de développer leur plein potentiel.

La direction et le personnel de l'école de l'Odyssee

Christian Descôteaux, directeur

Brigitte Chapdelaine, directrice adjointe

Période officielle des inscriptions et réinscriptions 2024-2025

La période officielle des inscriptions et réinscriptions pour l'année scolaire 2024-2025 se déroulera du lundi **29 janvier** au vendredi **9 février 2024** inclusivement.

Veuillez noter que les réinscriptions se feront via le portail Mozaïk uniquement. Il est important que tous les parents aillent compléter l'information, peu importe l'école fréquentée l'an prochain.

Tous les détails vous seront transmis par l'Info-Parents du Centre de services scolaire des Patriotes.

École secondaire François-Williams

À la fin du mois de janvier, les élèves de 6^e année recevront la visite de madame Josyane Charron, directrice de l'école secondaire François-Williams. Cette dernière leur communiquera des informations importantes au sujet de leur choix de cours pour l'année prochaine.

Vêtements et objets perdus

Étant la grande quantité de vêtements perdus, nous avons créé un « catalogue » que vous avez en pièce jointe. Si vous reconnaissez un objet, vous pouvez venir le récupérer dans le hall d'entrée. À la fin janvier, ce qui reste sera envoyé au Centre d'entraide.

Prendre note que tous les vêtements identifiés au nom de l'enfant lui sont directement remis.

Lecture de Noël par les grands-parents

Encore une fois cette année, plusieurs grands-parents sont venus lire des albums de Noël à la bibliothèque et dans les classes au grand plaisir des enfants et des enseignants.



Activités parascolaires

Grâce à l'implication de nos enseignantes et enseignants, c'est avec beaucoup d'enthousiasme et de plaisir que plusieurs élèves participent aux midis-échecs, aux midis-construction et aux entraînements sportifs chaque semaine.



Tournois du Kraken

Le 28 novembre dernier, une de nos équipes de mini-volleyball a participé à un premier tournoi du CSSP à l'école secondaire De Mortagne. Quant aux équipes de Futsal, elles se sont démarquées lors du Défi Futsal Primaire Roméo-Forbes 2023 à Saint-Hyacinthe. Félicitations aux joueurs, aux joueuses et à leurs entraîneurs dévoués!



Comité des élèves à l'école de l'Odysée

En novembre dernier, des élèves des classes 972, 4^e, 5^e et 6^e année désirant enrichir la vie de l'école par leurs idées ont pu présenter leur candidature à titre de représentant de classe. Pour ce mandat, ils sont accompagnés et soutenus par une dynamique équipe d'enseignantes !

Voici les heureux élus :

Représentants	Classes
Kelly-Ann Robitaille	401
Émy Duchesneau	402
Amy Brassard	403
Marc-Emmanuel Kouassi	501
Annabelle Labonté	502
Dimitri Ekwe	503
Éloyse Bernard Amyot	601
Alecia Berthelette	602
Camille Proulx	603
Charles-Émile Lemaire	972



Nous sommes très heureux de les accueillir au sein du comité des élèves de l'Odysée !

Janvier 2024

Lundi

Mardi

Mercredi

Jeudi

Vendredi

8 Journée pédagogique (force majeure)	9	10	11	12 Préscolaire 4 ans Atelier parents (activités de motricité)
15	16	17	18	19 Préscolaire 4 ans Atelier parents (activités de motricité)
22	23 2 ^e année Visite de l'auteure Caroline Barber	24 3 ^e année Activité Prof Dino (Les animaux)	25	26
29 Journée pédagogique Début de la période officielle des inscriptions	30	31		